
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion begründet ihren Antrag. 

  

Kulturdezernentin Dr. Theis-Scholz trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0119/2019).  

 

Die AfD-Fraktion verweist auf die vorhandenen Möglichkeiten, welche in den Schulen schon 

bestehen würden.  

 

 


